

Weihnachtsspende der Stadt Wels
=====

Vor zwei Wochen hat ein Komitee "Wiener Hilfe" die Bevölkerung der Stadt und des Kreises Wels aufgerufen, Lebensmittel aller Art für eine Weihnachtsaktion für die notleidenden Wiener Kinder zu spenden. An der Spitze des Komitees stehen Burgschauspieler Paul Hörbiger und der Bürgermeister der Stadt Wels Dr. Wagner. Die Durchführung liegt in den Händen der Herren Direktor Wollmarker und H.E. Parzer (Welser Wochenblatt). Heute nachmittags sind die Spenden mittels Lastkraftwagen im Wiener Rathaus eingetroffen. Direktor Wollmarker hat den Transport persönlich geführt und mehr als 2000 Weihnachtspakete sowie mehrere Säcke Mehl und Kartoffeln dem Bürgermeister übergeben. Die Verteilung erfolgt noch vor Weihnachten durch die städtischen Kindergärten und Jugendhorte.

Die Aktion wurde von den Schulkindern der Stadt und des Kreises Wels unter der Devise "Die Welser Kinder für die hungernen Wiener Kinder" durchgeführt, um "diesen Ärmsten der Armen im notleidenden Wien ein wenig Freude in ihre kleinen, frierenden Herzen zu lenken", wie der Aufruf des Komitees sagte. Die Sammlung erfolgte innerhalb weniger Tage und hat dieses stolze Ergebnis gezeitigt. Die Stadt Wels hat damit einen schönen Beweis der Solidarität der österreichischen Städte erbracht. Bürgermeister General a.D. Körner hat dem Burgschauspieler Paul Hörbiger und den übrigen Mitgliedern des Komitees den Dank der Stadt Wien ausgesprochen.